

役 場ロビーで展示されていた「夏休み子ども絵画展」(教育委員会主催)の表彰式が10月24日行われ、洞爺湖温泉小学校の田村好さん(5年)の作品「月浦から見た中島」が、最優秀賞に輝きました。

表彰式では、綱嶋教育長が「それぞれ個性的な作品ができあがりました。来年もぜひ出展してください」と挨拶。田村さんは「自分でもうまくできた。うれしいけど恥ずかしい」とはにかんでいました。その他の受賞は次のとおり。

▽優秀賞 鈴木利芳さん(とうや小学校4年)

▽佳 作 荒井美里さん(虻田小学校6年)



「夏休み子ども絵画展」で表彰を受けた児童たち

夏休み子ども絵画展 最優秀賞に温泉小田村さん

洞爺湖聖ヶ丘リトルシニア 知事杯大会で優勝



優勝した洞爺湖聖ヶ丘リトルシニアの選手たち

雨のため順延となり10月22日、23日の2間に短縮されて開催された、中学生を対象

にした少年硬式野球大会「第1回北海道知事杯争奪リトルシニア洞爺湖大会」(洞爺ライオンズクラブ主催)で、「洞爺湖聖ヶ丘リトルシニア」(若松敦治監督)が優勝に輝き、最優秀選手には、同チームの太田幸成投手が選ばれました。大会には全道から16チームが参加しました。

11月1日には、役場を訪れ、真屋町長に優勝の報告を行いました。副主将の神取蓮介(伊達広陵中2年)さんは「地元大会というプレッシャーを乗り越えて、優勝できてうれしい」と素直に喜びを語りました。

ななかまどナイト 社交ダンスで楽しい一夜



ダンスで盛り上がる「ななかまどナイト」

ボランティアサークルななかまどの会(坂井千枝会長)が主催する「ななかまどナイト」が、10月28日洞爺湖文化センターで開かれ、社交ダンスや抽選会で盛り上がりました。

開催に先立って、ボランティア振興基金とななかまど文庫に対する寄付が行われ、坂井会長から、菅原社会福祉協議会会长と綱嶋教育長にそれぞれ2万円の目録が手渡されました。

アーサーマレー高田ダンスセンターの皆さんによるデモンストレーションに続くダンスタイムでは、参加者が笑顔でステップを踏み、ダンスを楽しんでいました。

10月29日虻田中学校の生徒が、前浜の海岸清掃ボランティア活動を行いました。地域の一員としての意識を高め、思いやりの心を育てようと、同中が毎年行っている恒例行事です。

当日は、野球部、サッカー部、バドミントン部、吹奏楽部、パソコン部などの部活生約90人が参加。赤川から豊浦方面約1キロにわたって1時間ほどかけて清掃し、空きカン、空きビン、流れついた漁具、プラスチック製の浮きなどを拾い集めました。



前浜清掃を行う虻中の各部員たち

地域社会への意識を高める 虻中ボランティア活動で前浜清掃



まちのわだい